Fleur Pellerin : "Cette ville a des atouts considérables"

La ministre de l'Innovation numérique a visité le pôle media de la Belle-de-Mai

lle l'a dit et répété : "L'image de Marseille n'est pas à la hauteur de toutes ses innovations". En visite à la Belle-de-Mai, la ministre déléguée au Redressement productif, chargée des PME, de l'Innovation et de l'Économie numérique, a pu apprécier ce "symbole de dynamisme et de créativité" que représente le grand pôle média marseillais. Fleur Pellerin a eu droit à la visite complète des lieux. L'occasion pour elle de réaffirmer que le "numérique représente un levier de croissance considérable". La priorité de son ministère, elle l'a aussi déclinée durant ces deux jours passés à Marseille, c'est "la lutte contre les inégalités numériques". Et cela passe notamment par "le développement du haut débit pour tous'

Daniel Sperling, adjoint au maire de Marseille, délégué "à l'accès à internet", en a profité, quant à lui, pour rappeler "qu'il faudra être attentif pour le développement de la 4G". Et d'annoncer l'installalation pro-



La ministre chargée des PME, de l'Innovation et de l'Économie numérique, a passé deux jours à Marseille. / PHOTOS FRÉDÉRIC SPEICH

chaine de "40 bornes wi-fi municipales gratuites" qui seront implantées aux abords des lieux publics, comme le Vieux-Port ou la bibliothèque. "Marseille est trop souvent brocardée par des journalistes en quête de sensationnel", a glissé Daniel Sperling, en préambule. Fleur Pellerin a pu constater l'inverse, en visitant l'incubateur de la Belle-de-Mai et ses jeunes entrepri-

ses innovantes. Parmi elles, MyGallo.fr, qui propose à ses clients un annuaire en ligne des associations. "Elle s'est intéressée à notre modèle économqiue, ce qui prouve qu'elle connaît son sujet", commente Jean-Christophe Léonard, tout fier d'avoir reçu la ministre dans ses locaux. Tout n'est pourant pas si simple pour les jeunes entrepreneurs marseillais: "Le plus dur, résume Ludovic Pognon, directeur de smsmode.com, c'est surtout de trouver des locaux.

Fleur Pellerin a enfin pu échanger avec les différents acteurs locaux de l'innovation numérique. "L'État sera présent pour vous accompagner, a-t-elle assuré devant une assemblée plutôt conquise. Ma présence ici montre aussi que cette ville a des atouts considérables et qu'il faut les développer. Vous verrez dans quelques semaines les premières pierres d'une vraie stratégie numérique seront posées. Il y a un pilote dans l'avion et ce pilote, c'est l'État."

Guillaume AUBERTIN

EN COULISSES

Quelques minutes sur les plateaux pour assister au tournage de "Plus belle la vie"

"Coupez!" Acteurs et techniciens de la série Plus belle la vie ont eu droit à une petite pause supplémentaire, hier matin, lorsque Fleur Pellerin a débarqué sur le plateau de tournage. Fière de son "bébé", Michelle Podroznik, l'une des trois productrices, a pu vanter à la ministre les bienfaits du rendez-vous télévisuel quotidien de ces quelques millions de Français fans de la série. Depuis les débuts de la diffusion en 2004, le plateau de tournage, ancré dans les locaux de la Belle-de-Mai, a ainsi vu défiler quelque "1300 comédiens". "C'est une source d'emplois énorme", a insisté la productrice. Laquelle a d'ailleurs précisé qu'un "5° studio de tournage est en travaux". Fleur Pellerin, elle, a confié qu'elle suivait les aventures du Mistral "de temps en temps, sur (son) iPhone". "C'est une belle série populaire, proche de la réalité, qui transmet de bonnes valeurs", a résumé la ministre.



De passage au célèbre bar du Mistral, Fleur Pellerin a confié regarder la série, "de temps en temps", sur son téléphone mobile.

Lift: le monde numérique et ses promesses

La ministre a inauguré, hier, l'ouverture de la 4° édition de la conférence Lift, dont le thème s'articule cette année autour des "Promesses, prouesses et compromis numériques". Chercheurs et entrepreneurs venus du monde entier se retrouvent pour "présenter et échanger des projets porteurs", résume Daniel Kaplan, président de la Fing (Fondation internet nouvelle génération). Fleur Pellerin a rappelé de son côté "le besoin de réussir la transition numérique de la France", qualifiant ce "grand challenge" comme sa "priorité".